

Rememora Díaz Canel aniversario 60 de Operación Verdad



La Habana, 21 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel Bermúdez, rememoró el 60 aniversario de la Operación Verdad a través de su cuenta oficial en la red social twitter.

En la publicación el primer mandatario cubano citó el discurso del Comandante en Jefe Fidel Castro cuando el 21 de enero de 1959 ante una concentración popular en el Palacio Presidencial manifestó: que los que creyeron que sembrando mentiras y calumnias iban a debilitar la Revolución y desacreditar al pueblo se equivocaron, porque la Revolución está hoy más firme.

"Los que creyeron que ,... sembrando mentiras y calumnias por doquier iban a debilitar nuestra Revolución, iban a desacreditar a nuestro pueblo,..., se equivocaron, porque la Revolución está hoy más firme" [#Fidel](#), 21/01/1959 [#SomosCuba](#) [#YoVotoSí](#) [#SomosContinuidad](#) pic.twitter.com/12XArhqbVi

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [21 de enero de 2019](#)

La citada operación consistió en un encuentro con 400 periodistas extranjeros convocados a La Habana para que conocieran de primera mano detalles de los juicios contra los criminales de guerra de la derrotada tiranía de Fulgencio Batista, en medio de las mentiras sobre ese proceso.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/181511-rememora-diaz-canel-aniversario-60-de-operacion-verdad>



Radio Habana Cuba